

Presidenta Bachelet: “Estamos con más energía y ganas que nunca para seguir haciendo de la salud de calidad una realidad, sin exclusiones”

22 JUL 2015



En el 60 aniversario del Programa de Médicos Generales de Zona, la Mandataria destacó que la labor que han ejercido estos profesionales en estas décadas ha sido fundamental para fortalecer el sistema de salud público y reiteró el compromiso de su Gobierno para sumar más doctores y especialistas en los lugares que más se necesitan, para así asegurar una atención más oportuna y digna a todos los usuarios.

La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, acompañada por la ministra de Salud, Carmen Castillo; el Presidente del Colegio Médico de Chile, Enrique Paris; y el Presidente de la Agrupación de Médicos Generales de Zona, Felipe Cayupi, participó esta tarde de la conmemoración del 60 aniversario de los Médicos Generales de Zona, que se realizó en el Salón de Honor del ex Congreso Nacional.

El programa, que actualmente cuenta con 1.400 profesionales, de entre 25 y 34 años, se creó el 22 de julio de 1955, mediante un decreto del entonces Servicio Nacional de Salud, con el fin de descentralizar la atención médica, llevándola a lugares remotos, destinando para ello a jóvenes profesionales para que desarrollaran experiencia, y optaran posteriormente a becas de especialización y a una carrera funcionaria.

En la ceremonia, se reconoció la trayectoria de los doctores José Hono, Carlos Becerra, Juan Eurolo, Enrique Paris, Jaime Carvajal, Jorge Cerbantes, Marisol Ruis y José Lattus. Además, la Presidenta de

la República, entregó un distinción especial al doctor Mauricio Heyermann, de 85 años, que en 1961 comenzó a ejercer como General de Zona en Curacaví.

En su intervención, la Mandataria agradeció la labor, entrega y vocación de los profesionales y destacó la manera en que “la profesión médica permite cambiar para bien la vida de las personas y las comunidades”.

Asimismo, recalcó que “la tarea que han ejercido los Médicos Generales de Zona en estos 60 años del programa, ha sido también un elemento clave en el proceso de fortalecer nuestro sistema de salud público”.

La Jefa de Estado enfatizó que “ustedes han asumido un tremendo compromiso y como todos tenemos responsabilidades, mi Gobierno ha asumido también su parte, entendiendo que una de las más grandes prioridades para las personas es contar con más médicos y especialistas en sus territorios, cuyo déficit nos hemos comprometido a revertir”.

En este sentido, destacó que “este año logramos que más de 500 médicos recién egresados ingresaran al sistema público de salud ¡Una cifra histórica! Ellos y ellas están hoy trabajando en consultorios y centros de salud familiar de 90 comunas urbanas, y en los hospitales comunitarios y consultorios de más de 50 comunas rurales a lo largo de todo Chile”. Y agregó que “gracias a un trabajo en conjunto con las universidades, logramos abrir 1.400 cupos para la formación de especialidades médicas y odontológicas”.

Finalmente, la Presidenta de la República afirmó que “sabemos la envergadura del desafío que tenemos para avanzar en una salud de calidad para cada persona en Chile. Sabemos que son muchas las demandas y necesidades, y tengan claro que estamos trabajando muy duro para poder entregar a nuestros ciudadanos una atención más oportuna y más digna. Estamos con más energía y ganas que nunca para seguir haciendo de la salud de calidad una realidad, sin exclusiones”.

ETIQUETAS :

#Salud